

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang memberikan kasih dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Skripsi ini berjudul **“Analisis Kesulitan Pemahaman Konsep, Prinsip, Dan Prosedur Siswa Pada Materi Perbandingan”** yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf pegawai rektorat, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd.,M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan Matematika Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Ibu Glory Indira D. Purba, S.Si.,M.Pd, selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan banyak saran sampai skripsi ini selesai.

Teristimewa ungkapan terimakasih kepada orangtua penulis, Ayahanda Ramses Limbong (+) yang selama hidupnya senantiasa menjadi teladan, memberikan semangat, doa, pengorbanan, dan kehadirannya yang penuh cinta mendukung perkuliahan penulis hingga semester 5 lalu. Kepada Ibunda yang

terkasih Roslinawati Br Silalahi yang senantiasa memberi semangat, doa, dan perjuangan yang tidak pernah lelah dalam mengendarai becak untuk menjual bunga demi memenuhi biaya kehidupan dan pendidikan penulis. Kemudian kepada saudara penulis Yulina Paradiba Limbong,S.Pd, Diky Ade Guswara Limbong, S.Pt, Sonya Dora Elisabet Br Limbong, S.Pd.,Gr, Debora Marsauli Limbong, dan Rohma Ulina Limbong yang turut mendoakan dan mendukung perkuliahan penulis dan selama pengerjaan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman Yabes Ministry yang senantiasa turut mendukung dan mendoakan penulis, teman-teman Naposobulung dan Guru Sekolah Minggu HKBP Medan Krio untuk sering berbagi energi positif dan saling mendoakan, Putri Lolyta Simorangkir yang sering membantu, berbagi cerita dan saling memberi semangat selama perkuliahan dan dalam pengerjaan skripsi, tim BA (Hotria, Veo, Putri, Rio, Wilson, Agustinus, Tedi) yaitu teman-teman sefrekuensi sejak maba dalam saling membantu dan berbagi hal baik. Selanjutnya terimakasih juga kepada seluruh teman-teman Matematika Dik B 2019, keluarga besar IKBKM (Ikatan Keluarga Besar Kristen Matematika) serta keluarga besar Program Studi Matematika yang saling mendukung, memberikan semangat dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa terimakasih kepada ibu petugas kebersihan Pasca Sarjana yang bersedia memberikan informasi tentang keberadaan Dosen Pembimbing penulis.

Penulis menyadari skripsi ini masih memiliki kekurangan, dengan demikian penulis mengharapkan saran membangun, dan penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Desember 2023

Penulis



Cahya Kesya Br Limbong

NIM. 4192111007